

Fecha: 15-10-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo B Tipo: Noticia general

Título: Nicolás Grau: Gobierno revisa reglamento de Ley Lafkenche

Pág.: 5 Cm2: 43,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

MINISTRO DE ECONOMÍA

Nicolás Grau: Gobierno revisa reglamento de Ley Lafkenche

El ministro de Economía, Nicolás Grau, señaló que el Gobierno está revisando el reglamento de la Ley Lafkenche, que ha sido resistida por la industria salmonera por las restricciones que le impone.

Según publicó el Austral de Osorno, el secretario de Estado manifestó, en el marco de un encuentro efectuado por la Multisindical del Trabajador del Salmón en Puerto Montt, que "estamos revisando el reglamento para identificar potenciales mejoras que permitan que, junto con cumplir el espíritu de la ley, se logre reducir estos niveles de conflictividad (entre comunidades)".